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平素は、武蔵野市のコミュニティ作りにご尽力賜りまして、厚く御礼申し上げます。さて、

この度は、より良い風通しの良い武蔵野市政を実現していきたいと想い、新人議員としての

アイディアを一つ、ご検討頂ければと存じ上げます。それは、市民の代表として選出されて

おります各議員の活動報告やレポートをオープンにし、より税金の使われ方や市政情報が

市民の皆様にお伝えできるよう、「レポートまとめファイル」を 1冊、コミセンに置いて頂

きたいということであります。 

 

現在、市議会では年に 4回「議会だより」を発行しております。しかし、紙面のスペース

上、厳しい字数制限もあり、また、図表やグラフ、写真等を載せることも出来ません。また、

3 カ月ごとの発行ですので、タイムリーに情報をお伝えすることも難しい状況であります。

さらに、地方自治体は、行政と議会の二元代表制でありますので、「市報」の情報だけでは、

行政にとって都合の悪い情報は出て来ません。 

 

そこで、是非とも、一人でも多くの市民の皆様が、より市政や議員の活動情報を得られる

仕組みを作っていきたいと考え提案させて頂きました。もちろん、本市のコミュニティ条例

9 条に、「特定の政党その他の団体又は個人を支持し、又は支持しないための政治的活動を

行わないもの」とありますので、どの議員でもレポートを入れられるよう公平な対応が必要

となります。（なお、既に南町コミセンでは、全議員に対し、平等にレポートを設置できる

といった運営が行われているとのことです。） 

 

 政務活動費（税金）を使い、自分の支援者名簿だけにレポートを送付するといった古い政

治を改善するためにも、是非とも、さらなる情報公開・市民自治の前進が図れれば幸いです。

また、各コミセンだけではなく、コミ研連の皆様におかれましても、ご検討頂ければ幸いで

す。もちろん、もし何かございましたら、いつもで撤去にお伺い致しますので、是非とも「レ

ポートまとめファイル」設置のご検討をよろしくお願い致します。閉鎖的な税金の使われ方

を改善し、より市民の皆様に寄り添った市政運営の実現を目指して。 


